

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan oleh peneliti tentang pengetahuan orang tua di Indonesia mengenai pendidikan seks pada anak usia dini, dapat disimpulkan berdasarkan rumusan-rumusan masalah yang ada yakni terkait pendapat dan pengetahuan orang tua di Indonesia mengenai pendidikan seks pada anak usia dini, bahwa.

1. Masih banyak orang tua di Indonesia yang berpendapat bahwa pendidikan seks itu tidak perlu, tidak penting, dan tidak boleh diberikan kepada anak, apalagi kepada anak usia dini karena orang tua beranggapan bahwa memberikan pendidikan seks kepada anak sama halnya dengan menjerumuskan anak melakukan hubungan dewasa (suami istri).
2. Masih banyak orang tua yang sangat kurang baik pengetahuannya tentang pendidikan seks pada anak usia dini, seperti halnya kekeliruan orang tua tentang pendidikan seksual itu sendiri, yakni pendidikan seksual adalah suatu hal yang jorok, kotor, tidak sopan, dan berhubungan badan. Yangmana kebenarannya yakni bukanlah seperti itu. Pendidikan seksual pada anak usia dini bukanlah tentang mengajarkan anak untuk melakukan hubungan badan, melainkan mengajarkan anak mengenai anggota-anggota tubuh yang dimiliki (privasi dan non-privasi) serta cara membersihkannya, memberitahu perbedaan alat kelamin yang dimilikinya dan teman lawan jenisnya serta fungsinya yakni untuk buang air kecil, cara membersihkan alat kelaminnya dengan baik dan benar, mengajarkan BAB (Buang Air Besar) dan BAK (Buang Air Kecil) pada tempatnya yakni di toilet, dan penanaman rasa malu (yang berhubungan dengan anggota tubuh yang privasi), sehingga membantu anak terhindar dari kekerasan seksual.

5.2 Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti berdasarkan hasil studi literatur, implikasi penelitian ini yaitu untuk peneliti, orang tua, dan anak usia dini adalah agar menjadikan ketiganya kaya akan ilmu mengenai

pengetahuan tentang pendidikan seks pada anak usia dini. Sehingga orang tua dapat menerapkan dan mempraktikkan pengetahuan yang telah diketahui kepada anaknya terkait pendidikan seks pada anak usia dini, agar meminimalisir terjadinya kekerasan seksual pada anak usia dini.

5.3 Rekomendasi

Peneliti merekomendasikan bagi orang tua untuk banyak mencari tahu akan perkembangan-perkembangan anak, salah satunya adalah perkembangan seksual pada anak usia dini. Karena dengan orang tua mengetahui dan memahami, orang tua akan lebih mudah untuk memberikan pendidikan seks kepada anak serta siap menjawab apapun yang akan anak tanyakan terkait seksualitas. Pendidikan seksual memang diberikan juga di sekolah seperti Taman Kanak-Kanak (TK), namun pendidikan seksual ini bukan hanya menjadi tanggung jawab sekolah, melainkan juga tanggung jawab orang tua. Sehingga sangat disarankan oleh peneliti agar antara pihak orang tua dan sekolah melakukan kerja sama yang baik terkait pendidikan seksual pada anak usia dini.